



DESTACADOS



FAND

Torneo de Debate Interescolar de Filosofía del Plantel llega a su etapa final

Doce establecimientos educacionales se enfrentaron el martes (4) en la semifinal de la cuarta versión del evento organizado por el Departamento de Filosofía de la Facultad de Humanidades de nuestra Universidad. Este 2018 los participantes debaten en torno a la Ética Filosófica desde la perspectiva de sus tres autores más influyentes: Aristóteles, Kant y Mill. En esta oportunidad, la actividad contó con los recursos otorgados por el Premio a la Bi-direccionalidad de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio 2017. La académica del Departamento y organizadora del torneo, Dra. Diana Aurenque, destaca que "los estudiantes han demostrado un muy buen manejo de teorías y autores filosóficos recurriendo incluso, en algunos casos, a algunos pensadores diferentes de los principales durante esta IV versión de los Debates Interescolares de Filosofía".



Depto. de Educación

Experto en retención universitaria realiza taller y clase magistral en el Departamento de Educación

De visita en nuestro Plantel, el Dr. Alberto Cabrera, destacado académico de la Universidad de Maryland (Estados Unidos), realizó un taller sobre diversas formas de evitar la deserción de los estudiantes junto a la académica del Departamento de Educación, Dra. Lorena López, dirigido a profesionales e investigadores e investigadores. Es así como el Dr. Cabrera ofreció la clase magistral "El rol de la escuela y de los profesores en la decisión de ingresar a la universidad", orientado a estudiantes del Magister y profesores de la Unidad. Sobre la visita del experto, el director de esta unidad académica, Dr. Saúl Contreras, expresó que la idea es "contar con el Dr. Cabrera en otras actividades de formación tanto para los estudiantes de Magister como para los futuros estudiantes de Doctorado en Educación".



Archivo Internet

Proponen al Estado fabricar medicamentos para detener el aumento desregulado de sus precios

El experto en farmacología y académico de nuestra Casa de Estudios, Dr. Leonel Rojo, afirma que los remedios más vendidos han aumentado en hasta un 89% su valor en las farmacias, porque no existe una ley que establezca precios éticos para aquellos fármacos que tratan enfermedades crónicas o psiquiátricas. "No tenemos una norma que regule la provisión de esos mínimos y las farmacias terminan consiguiéndolos como estiman conveniente", critica.

Mapuche rompe con paradigma en la TV al conducir programa en Canal 48.1



Siggo TV

Ya van dos ediciones de "Diálogo Intercultural" en Stgo. TV, espacio que estrenó su primera temporada el jueves 23 de agosto, y que es conducido y producido por la Dra. Elisa Loncon Antileo, académica del Departamento de Educación de nuestra Casa de Estudios e impulsora permanente del rescate y conservación de las lenguas indígenas en nuestro país. El programa, de carácter inédito en la historia de la televisión nacional, dará visibilidad a la obra de poetas, músicos, artesanos, líderes sociales y figuras interculturales pertenecientes a pueblos originarios. En sus dos primeras emisiones, los protagonistas fueron la joyera Celeste Paineapan y el cineasta Francisco Huichaqueo.

"Nosotros, los pueblos originarios, hemos demandado espacios en los medios para hacer escuchar nuestras voces. Hasta ahora sólo habían existido iniciativas puntuales, pero éste es el primer programa que marca un hito. También es un hito que conduzca ataviada con el traje tradicional, que da cuenta del rol de las mujeres mapuche y que está conectado con la filosofía y modo de ver la naturaleza que tiene nuestro pueblo", señala Elisa Loncon.

Gabriela Martínez Cuevas, la impulsora de este espacio, directora de radio y responsable, además, de la puesta en marcha y contenidos de Stgo. TV, precisa que "ésta es una muestra de cómo debemos hacer televisión pública inclusiva y diversa desde esta Universidad que definitivamente marca la impronta de éste, su nuevo medio de comunicación. 'Diálogo intercultural' nos interpela a todas y todos, pues nos conecta con lo más profundo de nuestros pueblos originarios", señala.

AGENDA

Primer Encuentro "Somos Partner"

El director del Departamento de Ingeniería Industrial, Dr. Miguel Alfaro Marchant, y el gerente general de la Empresa de Transporte de Carga Starcken, Rodrigo Prida Ruz, invitan a la ceremonia inaugural del primer encuentro "Somos Partner". Aula Magna.

Hoy, 11:30 horas.

Feria de Proyectos Informáticos

El director del Departamento de Ingeniería Informática, Dr. Fernando Rannou Fuentes, invita a la actividad "Feria de Proyectos", en el marco de la finalización de tres cursos de la Unidad. Las carreras que presentan son Ingeniería de Ejecución en Computación e Informática e Ingeniería Civil en Informática. Pasillos interiores del Departamento de Ingeniería Informática.

Lunes 10 y martes 11 de septiembre, 10:30 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:
	25° C	688,10
	MAX.	U.F.:
	4° C	27.308,66
	MIN.	U.T.M.:
		47.920
INDICADORES		
ÍNDICE UV/B: 4 MODERADO		
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago		